



# 味酒小だより

第7号

令和7年12月22日

## 「日常の中で育てる防災の力」

主幹教諭 是澤 齊

10月に東日本大震災の被災地を巡る研修に参加しました。当時の様子は、テレビのニュースやドキュメンタリー番組などの映像を通して見たことはありました。当時の姿のままで残されている建物（震災遺構）を間近にすると、改めて災害の恐怖や人々の悲しみを実感しました。近年、地震や台風などの自然災害が全国各地で発生しています。私たちの地域でも、いつ大きな災害が起きてもおかしくありません。いざというときに子どもたちが自分の命を守れるようにするためにには、日頃の備えと意識付けがとても大切です。

本校では、避難訓練や引き渡し訓練を通して「自分の命は自分で守る」という意識を育てています。しかし、訓練だけで身に付くものではありません。日常の中で「もし、今地震が起きたらどうする?」「雨が強くなったらどこに避難すればいいかな?」と話し合うことで、子どもたちは考える力を少しずつ伸ばしていきます。また、防災は「人とのつながり」を大切にすることでもあります。困っている人に声を掛ける、助け合う、譲り合うなど、そうした心の育ちが、非常時の大きな力になります。

11月16日には、本校の体育館で実施された味酒地区避難所開設・初動対応訓練に参加しました。味酒地区の方々と協力しながら避難所開設を体験しました。今後は、地域の方々との連携も図りながら、防災教育を進めていきたいと思いました。ご家庭でも、避難場所や連絡方法を確認したり、防災グッズと一緒に点検したりするなど、親子ができる備えをぜひ実践してみてください。日常の中の小さな一歩が、いざという時に大きな安心につながります。子どもたちが自ら考え、行動できる力を育むために、学校、家庭、地域が一緒に取り組んでいけるよう尽力したいと思います。



## 最高のホールで最高の演奏を

音楽主任 清家 絹

「♪夢をつかむ者たちよ 君だけの花を咲かせよう～」

『松山市連合音楽会』今年も、素敵な思い出ができました。

市民会館の大ホールは全国的にも珍しいレベルの優れた音響効果を持ち、プロのアーティストからも高い評価を受けているそうです。それが分かるのは、経験した者だけ。今年の6年生も自分たちが奏でる音や歌声が、ステージで溶け合って心地よい響きになったことにきっと気付いたはず。心が一つになった演奏とは、こういうことをいうのだなと思いながら間近で表情を見ている指揮者の私は、一番の幸せ者だと感動に浸っていました。

『ドレミの広場』の全校合唱も、このホールに負けない響きが生まれていると思います。味酒っ子の歌声を聴いてみてください。次回は、2月25日(水)の予定です。



「ドレミの広場」での全校合唱「cosmos」

# 松山市連合音楽会

合唱では口を大きく開けて、大きな声で歌いました。合奏ではリズムに乗りながら間違えないよう先生をしっかりと見て演奏をしました。ほかの学校の演奏もすごかったです。

6年 U.R



木琴の担当となり、練習に励みました。本番では、練習の成果を発揮でき、今まで一番の演奏になりました。市民会館の音の響きがすばらしくびっくりしました。

6年 S.U

僕はリコーダーを演奏しました。合奏では一度もミスをすることなく吹けてよかったです。合唱では、みんなと合わせていい演奏ができてよかったです。

6年 O.R

## 2学期の思い出



わたしの一ばんのおもい出は、ドレミのひろばです。けんばんハーモニカは、ゆびのいちに気をつけてリズムよくひきました。うたも、かしをしっかりおぼえて、大きく口を開けてうたえました。たのしかったです。

1年 S.N

わたしは、うんどう会でかけっこをしたこと、ダンスのふりが少しまずかしかったことが心にのこっています。家でもたくさんれんしゅうをして、本番では上手におどりました。

2年 K.M

がんばったことが、二つあります。やるべきことをゆう先して生活しました。もう一つは、相手も気持ちよく過ごせるように、ろう下で会った先生に会しゃくをすることをがんばりました。

3年 Y.H

一番心に残ったのは、運動会です。団体で心を一つにして1位をとれたこと、楽しんでダンスをおどれたからです。みんなで練習を積み重ねた成果が出て、うれしかったです。

4年 M.H

運動会の練習では、きれいに踊ることができなかったけど、本番ではきれいにダンスを踊ることができたのでよかったです。友達との絆が前よりも深まりました。

5年 O.R

ぼくの2学期の思い出は、運動会です。学年の団体で作戦を立て、1位になれたことがうれしかったです。総合でも優勝できて、よかったです。

6年 U.T

ぼくは、さわやか体育大会が一ばん楽しかったです。かけっこでみんなといっしょに走って、花丸をもらいました。うれしかったです。  
たんぽぽ N.H

